
Pièces 10 Pièces

Superficie 340 m²

Référence 86723665

Prix 6 950 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Dans un bel immeuble haussmannien d'angle en pierre de taille de grand standing

avec gardien, idéalement situé à proximité de la place du Trocadéro et de l'avenue

Georges Mandel, superbe duplex de 332 m² aux sixième et dernier étage, entouré

de  balcons  dans  un  environnement  calme  et  bénéficiant  d'une  vue  dégagée

exposée sud-ouest. Entièrement rénové avec des prestations haut de gamme, ce

bien d'exception offre de volumes remarquables et une élégance rare. Le premier

niveau  se  compose  d'une  triple  réception  lumineuse  avec  cheminée,  d'une  vaste

cuisine dinatoire avec îlot central, d'une chambre ...

In  a  beautiful  Haussmann-style  corner  building  made  of  high-quality  stone  with  a

caretaker, ideally located near Place du Trocadéro and Avenue Georges Mandel, a

superb  332  m²  (3,574  sq  ft)  duplex  on  the  sixth  and  top  floor,  surrounded  by

balconies in  a quiet  environment and enjoying an unobstructed south-west  facing

view.Completely renovated with top-of-the-range finishes, this exceptional property

offers remarkable volumes and rare elegance.The first  level  features a bright  triple

reception room with fireplace, a large kitchen with dining area and central island, a

bedroom with shower room, ...

BARNES AUTEUIL

1, Rue Michel-ange - 75016 PARIS 16EME
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